

résidences immobilier

Située à Mougins, à deux pas de Cannes, cette villa de 139 m² incarne parfaitement le confort moderne au cœur d'un quartier pratique : Elle est au calme, avec commerces et accès rapide à l'autoroute.Raffinée et élégante, cette propriété offre tout ce qu'une famille peut souhaiter, avec ses 3 chambres spacieuses qui garantissent à chacun son propre espace ainsi qu'un bureau.Le séjour principal de près de 60 m² baigne de lumière naturelle et s'ouvre directement sur le jardin, créant une atmosphère conviviale, idéale pour recevoir ou partager des moments privilégiés en famille.Le terrain de 500 ...

Located in Mougins, close to Cannes, this 139m² villa is a fine example of modern comfort in a convenient neighborhood, with shops and highway access nearby. It's perfect for a family with its 4 bedrooms, offering space for everyone. The main living area, which is about 60m², is bright and open, leading directly to the garden. This layout makes the house ideal for entertaining friends or simply enjoying family moments. The 500m² plot is equipped for enjoyment and relaxation, with various landscaped areas, an above-ground pool for cooling off, and three parking spaces. Security hasn't been ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





